

UCCLE

L'IRSA s'enrichit d'un nouveau bâtiment d'accueils

L'Institut Royal pour Sourds et Aveugles (IRSA) vient d'inaugurer un nouveau bâtiment dans son enceinte. Il se destine à l'accueil et à l'hébergement d'adultes porteurs d'un handicap sensoriel, moteur ou mental.

Situé dans le quartier du Fort Jaco, à la limite de Rhode-Saint-Genèse, l'IRSA est le plus grand centre francophone d'enseignement et d'éducation pour personnes atteintes de déficiences visuelles ou auditives et de troubles du langage ou instrumentaux. Son histoire remonte presque à celle de la Belgique puisqu'il a été créé en 1835 (par la Congrégation des Sœurs de la Charité). Il se situe dans un domaine de 5 hectares. Son public quotidien dépasse les 1.000 personnes, dont la majorité est âgée de 0 à 21 ans. Parmi ces personnes porteuses de handicaps sensoriels, un tiers compte d'autres handicaps associés (mental, moteur et

ou psychique) à des degrés parfois très profonds (polyhandicap). Mardi 19 octobre, on y a procédé à l'inauguration officielle d'un nouvel immeuble sur site. Le nouveau bâtiment Aubier se destine à accueillir en journée, mais aussi héberger le soir, des adultes porteurs d'un ou plusieurs handicaps. S'ajoutant à l'ancienne aile Aubier, il dispose d'une superficie de 3.200 m².

LA PROBLÉMATIQUE DE L'HÉBERGEMENT

L'inauguration s'est tenue en présence de Rudi Vervoort, ministre-président bruxellois en charge du Handicap, Barbara Trachte, ministre-présidente de la COCOF, Boris Dillies, bourgmestre d'Uccle et Céline Fremault, présidente du conseil d'administration de l'IRSA. « Ce projet, rêvé depuis 30 ans, a démarré concrètement en 2010 », a indiqué Reginald Beyaert, directeur général de l'IRSA. « On était confronté à des problèmes com-



plexes en matière d'hébergement : les jeunes étaient 'dispersés' dans cinq résidences différentes, et les adultes logés dans une maison rudimentaire qui ne répondait pas aux nouvelles normes de sécurité. En outre, l'habitat était inadapté aux adultes en situation de handicap vieillissants. La rénovation du bâtiment existant et la construction du Nouvel Aubier se sont inscrits dans la stratégie de dévelop-

pement de notre Centre de Services. »

L'essentiel des travaux a été financé par la Commission Communautaire Française (Cocof), c'est-à-dire 4,3 millions sur les 6,8 millions du coût du projet.

Julien SEMNINICX

Infos ?
IRSA, 1504 chaussée de Waterloo
www.irsa.be



Le gel au cannabis de la marque de qualité Rubaxx contient ~ 600mg de CBD et est disponible en vente libre en pharmacie (Rubaxx Cannabis CBD Gel).

Aujourd'hui, la plante de cannabis est considérée comme une plante pionnière et est utilisée dans la recherche moderne dans une grande variété de domaines. La molécule de CBD (cannabidiol) qui n'est pas euphorisante séduit particulièrement les scientifiques et les consommateurs.

DU CBD PUR ET ISOLÉ

Les experts de la marque de qualité Rubaxx ont recherché avec succès une plante de cannabis à forte teneur en CBD ! Le CBD pur provenant d'une variété spécifique de cannabis sativa L. est isolé grâce à un procédé complexe au CO₂. Le CBD de haute qualité est préparé dans Rubaxx Cannabis CBD Gel. Le gel contient également du menthol et l'huile de menthe. Ceux-ci ont non seulement un effet rafraîchissant, mais ils soutiennent également les zones musculaires sollicitées.

Rubaxx Cannabis CBD Gel est un produit cosmétique qui contient environ 600 mg de CBD, sans de THC • Images inspirées par des personnes concernées, noms modifiés

UNE QUALITÉ CONTRÔLÉE DE LA PLANTE AU PRODUIT

Le gel est fabriqué selon les normes strictes de qualité et de sécurité allemandes. Il est testé dermatologiquement et convient à un usage quotidien. Les consommateurs peuvent appliquer le gel sur la peau une à plusieurs fois par jour, selon les besoins.



Pour votre pharmacie :
Rubaxx Cannabis CBD Gel
(CNK 4244-943)
www.rubaxx.be

Diarrhée, maux de ventre, ballonnements ?

Des troubles intestinaux récurrents peuvent sérieusement affecter la qualité de vie des personnes concernées. Cependant, grâce à Kijimea Côlon Irritable PRO, des chercheurs ont maintenant mis au point un dispositif médical qui promet une aide efficace.

Des millions de personnes en Belgique souffrent régulièrement de diarrhée, de maux de ventre, de ballonnements ou de constipation. Des scientifiques partent aujourd'hui du principe qu'une barrière intestinale endommagée est souvent à l'origine de troubles intestinaux chroniques. Même la plus petite lésion de la barrière intestinale peut entraîner la pénétration d'agents pathogènes et des substances nocives dans la paroi intestinale, irriter l'intestin et provoquer une inflammation.

L'EFFET PANSEMENT PRO

Sur la base de ces résultats, des chercheurs ont développé le dispositif médical Kijimea



Côlon Irritable PRO. Les bifido-bactéries uniques de la souche HI-MIMb75 (uniquement présentes dans Kijimea Côlon Irritable PRO) se fixent aux zones endommagées de la barrière intestinale, de façon imagée comme un pansement sur une plaie. Un point surprenant : sous ce pansement, la barrière intestinale peut se régénérer, les symptômes intestinaux peuvent s'atténuer!

Dans votre pharmacie :
Kijimea Côlon Irritable PRO
(CNK 4127-601)
www.kijimea.be/fr

Andersen V. et al. (2020). Heat-inactivated Bifidobacterium Infiber MIMb75 (SYN-HI-001) in the treatment of irritable bowel syndrome: a multicentre, randomised, double-blind, placebo-controlled clinical trial. *Lancet Gastroenterol Hepatol.* 2020 Jul; 5(7): 658-668. • Image inspirée par des personnes touchées

PUBLICITÉ

200091106230/01-F-B

200091106230/01-F-B

VBX_4 9

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)